

Martes 25 de noviembre 2014

Última modificación 25.11.2014

El Financiero Mercado laboral se dinamiza al arrancar el cuarto trimestre Tlaloc Puga El mercado laboral mexicano exhibió una marcada recuperación al principio del cuarto trimestre, en línea con el ritmo de crecimiento del empleo formal, que de acuerdo con especialistas consultados, se ha favorecido del mayor dinamismo económico. Después de tres meses situándose por arriba de 5 por ciento de la fuerza laboral, la tasa de desocupación se posicionó en 4.78 puntos porcentuales de la Población Económicamente Activa (PEA) en octubre, nivel inferior al 4.90 por ciento estimado por los analistas consultados por Bloomberg. Además, fue inferior a la tasa de 5.01 por ciento de la PEA observada en el mismo periodo de 2013; el dato de octubre también fue el más bajo de los últimos ocho meses, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. INEGI, empleo, economía informal Inversión Extranjera Directa por 15,310 mdd a septiembre Marcela Ojeda De enero a septiembre México captó 15 mil 310 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED) encabezada por empresarios de España con 3 mil 184.7 millones de dólares, y seguida por los de Estados Unidos, con 2 mil 272 millones. En el reporte de la IED del tercer trimestre, la Secretaría de Economía (SE) indicó que con base en datos preliminares, y como consecuencia de dos transacciones atípicas observadas este año y el anterior, el monto acumulado de en los primeros nueve meses de 2014 resultó 46 por ciento menor al del mismo periodo de 2013. Explicó que en el segundo y el tercer trimestre del presente año, la transacción atípica consistió en el retiro de AT&T como accionista de América Móvil, que para efectos estadísticos significó una transferencia de inversión extranjera a mexicanos por 5 mil 496 millones de dólares. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa La economía crece, pero menos de lo esperado Benito Solís Mendoza El INEGI dio a conocer el dato de crecimiento trimestral del PIB de México al tercer trimestre de 2014, el cual fue de 0.50%, ajustado estacionalmente. Esto equivale a un crecimiento de 2.2% en comparación al mismo trimestre del año anterior, con lo que se tiene un crecimiento promedio de 1.9% para los primeros 9 meses del 2014. Esta expansión es inferior a la esperada por el mercado y hace muy difícil lograr el objetivo oficial de 2.7% para todo el presente año. Posteriormente el gobierno federal bajó su pronóstico de crecimiento, a un rango de entre 2.1% y 2.6%. Al principio del año el pronóstico era de 3.9% y lo vuelve a reducir por segunda vez. Por su parte, el Banco de Mexico bajó de manera moderada su pronóstico de crecimiento de la economía, de un rango situado entre 2.0% y 2.8% a uno entre 2.0% a 2.5%. P.C. INEGI, crecimiento económico Sugieren a México agregar valor a su producción de calzado ISABEL BECERRIL El reto que se le presenta a la industria mexicana del calzado para el mediano y largo plazos no es sólo impulsar la creación de marcas reconocidas en el mundo, también hay que crear lealtad a éstas, para que la venta de zapatos sea realmente un negocio. Empresarios internacionales y académicos especialistas del sector coincidieron en que para que una empresa sea más redituable hay que vender valor agregado más que volumen y tener muy presente que en los próximos 15 años habrá más control del consumidor que cada vez es más exigente. Al participar en el Congreso Mundial del Calzado, Alberto de Castro, especialista del sector de la Universidad de Portugal, destacó que "mientras China es el productor de zapatos número uno en el mundo, Italia es la nación que comercializa el calzado más caro y por tanto recibe más dinero por su producto; el negocio no es vender cantidad, sino un producto de calidad y sustentable". P.C. industria del calzado El zapato mexicano no es conocido en China: Wong Isabel Becerril LEÓN, Gto.- La oferta de calzado mexicano no es conocida en China, por lo que difícilmente podrá internarse en ese mercado, advirtió William Wong. El vicepresidente de la Asociación de Calzado de Hong Kong-China señaló que cualquier empresa que aspire a entrar al mercado asiático tendrá que hacerlo con calidad y no con bajos precios, porque así nunca podrá penetrar, porque el mercado chino continúa siendo "muy barato en zapato". Ello a pesar de que en los últimos cinco años las percepciones de los trabajadores se han incrementado de 15 a 20 por ciento y los insumos para la elaboración de zapatos han aumentado de 20 a 30 por ciento. P.C. industria del calzado Reforma Descartan recortar producción de crudo Por Reuters Viena Austria (25 noviembre 2014).- La reunión realizada hoy entre los miembros de la OPEP, Arabia Saudita y Venezuela, con representantes de Rusia y México no logró llegar a un acuerdo para reducir la producción de petróleo, dijo el canciller venezolano, Rafael Ramírez. Los países concordaron en que los actuales precios del crudo, que se ubican por debajo de los 80 dólares por barril, no son buenos, afirmó Ramírez, quien anunció una nueva reunión de los cuatro países productores dentro de tres meses. Las conversaciones en Viena, a sólo dos días de que se inicie una reunión crucial de los países exportadores agrupados en la OPEP, no generó resultados concretos para apuntalar los precios. Los precios del crudo retomaban su tendencia a la baja y perdían más de un dólar, tras mantenerse en alza en la apertura, luego de que Venezuela informó que en la reunión no se acordó ningún recorte de producción. El petróleo Brent perdía 1.2 dólares, a 78.48 dólares por barril. El petróleo referencial estadounidense (WTI) bajaba 1.12 dólares, a 74.66 dólares. Los ministros de Petróleo de la OPEP sostendrán una cumbre el jueves en medio de la caída del 30 por ciento en los precios del crudo desde junio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector energético, petróleo, precios, producción Crece 3.9% PIB de EU Por Bloomberg Washington DC Estados Unidos (25 noviembre 2014).- La economía de Estados Unidos se expandió más de lo inicialmente reportado en el tercer trimestre, impulsada por el mayor gasto del consumidor y la inversión de los negocios. El Departamento de Comercio de Estados Unidos dijo hoy que el Producto Interno Bruto creció a una tasa anualizada del 3.9 por ciento, superior a la estimación inicial de 3.5 por ciento. Los economistas esperaban que las cifras mostraran un crecimiento del 3.3 por ciento. Tras el crecimiento del 4.6 por ciento en el segundo trimestre, las cifras de hoy marcan el mayor avance desde finales del 2003. Empresas como Walmart Stores se están viendo beneficiadas por la mejora de la economía y fortaleza del mercado laboral, además de que una mayor confianza elevó el gasto del consumidor. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Recibe QR 50% de turismo estadounidense Por Notimex Quintana Roo México (25 noviembre 2014).- Cerca de 50 por ciento de los cinco millones de estadounidenses que visitaron México, vía aérea, de enero a agosto pasado, arribaron por Quintana Roo, dio a conocer la secretaria de Turismo de la entidad, Laura Fernández Piña. En relación con la reciente información emitida por la Secretaría de Turismo (Sectur), agregó que al menos 2 millones

200 mil turistas de Estados Unidos llegaron a esta entidad, la cual es "el destino favorito de los norteamericanos". Con base en dicho reporte, precisó, el turismo emisor por vía aérea de Estados Unidos creció 7.8 por ciento de enero a agosto de este año, respecto al mismo periodo de 2013. Fernández Piña reconoció que las cifras positivas se deben al trabajo del Gobierno estatal para atraer más vuelos y líneas aéreas, como es el caso de la empresa Southwest que este año inició operaciones a la entidad desde distintos puntos de Estados Unidos. Incluso, recordó la labor para que autoridades de algunos estados de esa nación eviten incluir a Quintana Roo en sus llamados de alerta turística hacia México, "demostrando así que en los destinos de esta entidad, el turista está seguro". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. turismo Modificarán reformas a balanza comercial Por Ulises Díaz Cd. de México México (25 noviembre 2014).- A partir de las reformas estructurales en el sector energético y de telecomunicaciones cambiará la estructura de importaciones y exportaciones del País, dijo Mauricio Muñoz, director de Comercio Internacional de HSBC México. En el sector energético, por ejemplo, los nuevos proyectos de exploración y extracción requerirán maquinaria y equipo así como el material para la construcción de gasoductos, ya que deberán ser traídos a México porque no se fabrican localmente. "Vamos a ver específicamente en lo que es el flujo de bienes de capital un incremento en esas importaciones, y aunque al comienzo vamos a ver cierto desequilibrio en la balanza comercial toda esa maquinaria se va a incorporar a plantas productivas", explicó Muñoz. P.C. reformas estructurales, balanza comercial Suben reservas 1,604 mdd Por Notimex Cd. de México México (25 noviembre 2014).- El saldo de las reservas internacionales en la semana que terminó el pasado viernes ascendió a 192 mil 966 millones de dólares, lo que implicó un aumento por mil 604 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Dicho incremento fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banco de México por mil 500 millones de dólares, así como un aumento de 104 millones de dólares resultado del cambio en la valuación de sus activos internacionales, indicó. En la semana que concluyó el 21 de noviembre las reservas registraron un crecimiento acumulado, en comparación con el término de 2013, de 16 mil 444 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Prevén más rezago de México ante BRICS Por Ulises Díaz Cd. de México México (25 noviembre 2014).- Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, las economías llamadas BRICS, serán de los países que más inviertan en investigación y desarrollo (I+D) para 2024. La proyección es que México aún esté a niveles sumamente rezagados, dice la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Incluso, la proyección dice que dentro de 10 años, China habrá superado el gasto de este tipo que hacen la mayor parte de las economías que forman la institución, incluidos Estados Unidos o Japón, estima el reporte "Panorama de la ciencia, la industria y la tecnología 2014". "Un presupuesto apretado para I+D en la mayor parte de las economías está reduciendo las ventajas que existían en investigación científica y tecnológica, desarrollo de patentes y publicaciones científicas, por lo cual se proyecta que para 2019 haya un reacomodo entre los principales centros de descubrimiento en el mundo", dice el documento. P.C. OCDE, BRICS, economía mundial El Economista Cuenta corriente registra déficit de 2,702 mdd REUTERS México redujo el déficit en cuenta corriente de su balanza de pagos en los primeros nueve meses del año, en medio de una moderación de las fuentes de financiamiento del exterior, informó este martes el Banco de México. El déficit de cuenta corriente descendió a 2.0% del Producto Interno Bruto (PIB) entre enero y septiembre, desde el 2.2% del mismo periodo del año pasado, informó el Banxico un informe. "Cabe destacar que los recursos que ingresaron al país en el tercer trimestre de 2014 fueron suficientes para financiar plenamente el déficit de la cuenta corriente de ese periodo e incrementar las reservas internacionales de México", según la entidad. P.C. Banco de México, finanzas públicas Aumentan reservas internacionales en México NOTIMEX El saldo de las reservas internacionales en la semana que terminó el pasado viernes ascendió a 192,966 millones de dólares, lo que implicó un aumento por 1,604 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Dicho incremento fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banco de México por 1,500 millones de dólares, así como un aumento de 104 millones de dólares resultado del cambio en la valuación de sus activos internacionales, indicó. P.C. Banco de México, reservas internacionales La Jornada Prevé Pemex caída en refinación para 2015 Por Reuters México, DF. Las refinерías de la estatal Pemex funcionarían en 2015 a su menor nivel en cuatro años y aunque la operatividad de todo el sistema refinador se mantendría estable durante el año, reduciría al mínimo en febrero y tocaría el máximo en diciembre, de acuerdo a un plan de la empresa obtenido por Reuters. Las seis refinерías de la petrolera, una de las más grandes del mundo, procesarían en promedio 1.195 millones de barriles por día (bpd), o 75.80 por ciento de su capacidad, el nivel más bajo desde los 1.167 millones de bpd procesados en 2011, de acuerdo con un análisis de Reuters con base en el plan preliminar de mantenimiento para el próximo año. En 2014, las refinерías estarían procesando un promedio de 1.248 millones de bpd, de acuerdo al programa de mantenimiento de Pemex para este año. P.C. PEMEX, sector energético, producción Mexicanos envían al exterior 18 mil 133 mdd en 10 meses: BdeM Por Roberto González Amador mar, 25 nov 2014 10:52 México, DF. Inversionistas extranjeros redujeron su participación en bonos con vencimiento en el corto plazo emitidos por el gobierno mexicano en el mercado local, mientras que ciudadanos y empresas mexicanas transfirieron entre enero y septiembre recursos al exterior por 18 mil 133 millones de dólares, reveló este martes el Banco de México (BdeM). En el tercer trimestre del año en curso aumentó la volatilidad en los mercados financieros internacionales, advirtió. Ubicó como causas la preocupación sobre el panorama de la economía mundial, la incertidumbre sobre una eventual alza de las tasas de interés en las economías avanzadas –que al estar en un nivel mínimo histórico han provocado un aumento en los flujos de inversiones financieras a países en desarrollo– y la alarma causada por la evolución de la epidemia del ébola. La mayor incertidumbre tuvo consecuencias desfavorables sobre los precios de los activos y las monedas de la mayoría de las economías, incluyendo las emergentes, expuso el Banco de México, al dar a conocer el resultado de la balanza de pagos en el tercer trimestre de este año. P.C. Banco de México, inversión, inversión extranjera directa Zona euro, “riesgo importante” para la economía mundial, advierte OCDE Por Afp París. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aseguró este martes que la zona euro es un "riesgo importante" para la economía mundial y pidió más flexibilidad en las políticas monetarias y presupuestarias. "La zona euro está inmovilizada y supone un riesgo muy importante para

el crecimiento mundial, con un desempleo que sigue siendo alto y una inflación permanentemente alejada del objetivo" de dos por ciento del Banco Central Europeo (BCE), indicó la OCDE en un informe sobre las perspectivas económicas. P.C. OCDE, zona euro, economía mundial El País EE UU creció más de lo esperado en el tercer trimestre SANDRO POZZI Nueva York 25 NOV 2014 - 15:08 CET5 El ritmo de crecimiento de Estados Unidos se moderó menos de lo esperado en el tercer trimestre. La mayor economía del mundo avanzó a una tasa anualizada del 3,9% del producto interior bruto. Eso representa una revisión al alza de cuatro décimas respecto a la primera indicación que se dio hace un mes. La expansión en el segundo trimestre fue del 4,6% del PIB. Junto al tercer, es el mejor rendimiento de la economía en una década. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico El déficit público baja al 4,04% del PIB hasta septiembre AGENCIAS Madrid 25 NOV 2014 - 12:44 CET El déficit del conjunto de la Administración Central, comunidades autónomas y Seguridad Social alcanzó los 42.933 millones de euros hasta septiembre, el 4,04% del PIB, mientras que el déficit del Estado hasta octubre sumó 30.856 millones, el 2,90% del PIB, según los datos publicados este martes por el Ministerio de Hacienda. El déficit público hasta septiembre es inferior al 4,26% del PIB del mes anterior y está también muy por debajo del 4,62% del periodo enero-septiembre de 2013. Igual sucede con el déficit del Estado hasta octubre, que se sitúa por debajo del 3,48% que registró en el mismo periodo del año anterior, un 15,5% menos. P.C. déficit público El gasto en pensiones sube un 3,1% en noviembre, hasta 8.105 millones EP Madrid 25 NOV 2014 - 10:16 CET4 La Seguridad Social destinó en el presente mes de noviembre la cifra récord de 8.104,9 millones de euros al pago de las pensiones contributivas, un 3,1% más que en el mismo mes de 2013, según datos publicados este martes por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. La mayor parte del importe destinado a pagar la nómina de las pensiones fue a parar a las pensiones de jubilación, con 5.636,8 millones de euros (+3,9%), seguido de las pensiones de viudedad, a las que se dedicaron 1.473,5 millones de euros (+1,5%). P.C. pensiones, seguridad social